

## LA HOYA EDUCACIÓN



El grupo de alumnos visitante. S.L.



Hubo momentos para jugar todos juntos y conocerse mejor. S.L.

## Jornadas de convivencia en Ayerbe con el Programa Arce

Alumnos catalanes y vascos comparten cuatro días con estudiantes locales

E.A.L.

**HUESCA.** "Lo más bonito es lo mucho que se comparte y cómo se abren los horizontes. Los

puntos de vista". Celia Oliván es maestra, y resume así el encuentro escolar que tuvo lugar esta semana en Ayerbe, en el marco del Programa Arce

Esta es una iniciativa del Ministerio de Educación, que promueve la interacción entre centros educativos, docentes y estudiantes de diferentes comunidades autónomas mediante la realización de proyectos conjuntos.

En él se encuadra el trabajo que están desarrollando el Colegio Ramón y Cajal de Ayerbe y las escuelas Farigola, de Seva (Barcelona) e Isabel Gállego Gorria, de Bilbao, enfocado al desarrollo de competencias básicas con pizarras digitales interactivas.

"Se trata de llevar a cabo un intercambio de experiencias", explica Oliván, coordinadora del programa en Ayerbe. "Trabajamos junto a los otros centros de forma virtual, a través de Internet, e intentamos juntarnos también físicamente y compartir unos días de convivencia", señala.

Justo para eso, para convivir, 27 alumnos y 4 profesores llegaron a Ayerbe procedentes de Bilbao el pasado día 24, a los que se unieron 12 estudiantes de Seva junto a 2 de sus maestras. Todos ellos se alojaron con las familias de los alumnos del Ramón y Cajal durante 4 días.

Han sido unas jornadas de mucho trabajo para todos, en las que cada colegio ha aprovechado para poner en común con los demás los trabajos que

han estado llevando a cabo en clase, a partir del soporte informático de las pizarras digitales, y enfocados a las distintas asignaturas. Pero como no todo ha de ser lenguaje y matemáticas, también hubo tiempo para el turismo, con excursiones a Loarre, Jaca y San Juan de la Peña, y los anfitriones aprovecharon para enseñar, orgullosos, su tierra a los visitantes.

Las conclusiones no podrían ser mejores. "El encuentro ha sido muy positivo en todos los sentidos", afirma Oliván. "Respecto al proyecto que estamos llevando a cabo, se ha comprobado lo mucho que estas pizarras digitales favorecen el aprendizaje, y todos hemos aprendido mucho de la experiencia de los demás", asegura.

Sin embargo, el encuentro no sólo se orientaba al nivel académico, y la coordinadora no puede más que señalar "la gran colaboración de todas las familias, sobre todo en la acogida a los alumnos de fuera". "Se han establecido relaciones muy bonitas, y debemos agradecerlo a toda la comunidad educativa, que se ha implicado en el proyecto al cien por cien", valora Oliván.

Lo más difícil, sin duda, llegó el viernes a la hora de despedirse. "Fue un momento de sentimientos encontrados, ya que, por un lado, da mucha pena tener que decirse adiós. Han sido 4 días muy intensos y los lazos entre todos se han estrechado", reconoce Celia Oliván, "pero la experiencia ha sido maravillosa, inolvidable, y eso nos deja un gran sabor de boca y muchas ganas de repetir".

>Se está trabajando el desarrollo de competencias básicas con pizarras digitales